

MAGAZINE

Berikan Pengarahan Kepada Prajurit, PNS dan Persit Kodim 0833/Kota Malang, Ini Pesan Danrem 083/Bdj

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.MAGZ.CO.ID

Jan 19, 2023 - 12:32



KOTA MALANG - Danrem 083/Bdj Kolonel Inf M.I.Gogor A.A. yang didampingi Ketua Persit KCK Koorcabrem 083 Ny. Nofia Gogor, laksanakan kunjungan kerja ke Kodim 0833 Kota Malang, Kamis (19/1/23).



Kedatangan Danrem 083/Bdj di sambut langsung oleh Dandim 0833/Kota Malang Letkol Kav Heru Wibowo Sofa SHM Han, di dampingi oleh Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XL Kodim 0833 Ny. Nia Heru Wibowo Sofa.

Kegiatan awal dengan menerima jajar kehormatan, Kedatangan orang nomor satu di Korem 083/Bdj beserta Ibu Ketua Persit Koorcabrem 083 juga disambut oleh Walikota Malang (Drs. Sutiaji), Wakapolresta Malang (Kopol Yuliati.,S.Sos), Kepala Kejaksaan Negeri Kota Malang (Bpk Edy Winarko), Kepala Pengadilan tinggi malang (Judi Prasetya SH.MH.) serta seluruh anggota Kodim 0833/Kota Malang.

Di awal pengarahannya, Komandan Korem 083/Bdj Kolonel Inf M.I. Gogor A.A menyampaikan ada 4 (empat) tahapan untuk mensyukuri nikmat yang di berikan Allah SWT :

Pertama, Mari kita syukuri pekerjaan kita sehari-hari, karena setiap makhluk hidup memiliki rejeki masing masing dan itu berbeda beda jadi jangan pernah kuatir untuk tertukar rejeki tersebut.

Kedua, rejeki akan datang apabila kita mencari dan barang siapa yang bekerja dengan semestinya pasti akan mendapatkan apa yang dikerjakan, jadi jangan pernah kuatir akan tertukar rejeki tersebut. (Bersabar dalam Bekerja)

Ketiga, bersyukur akan apa yang di dapatkan dalam sebuah pekerjaan di setiap harinya, barang siapa yang bersyukur maka akan dimudahkan untuk mendapatkan rejekinya.

Keempat, barang siapa yang mempunyai musibah atau masalah pasti ada jalan keluarnya dan percayalah bahwa Allah SWT itu pasti akan mengabulkan serta menyelesaikan musibah atau masalah tersebut.

Dalam pengarahannya Komandan Korem 083/Bdj Kolonel Inf M.I.Gogor A.A juga mengucapkan kebanggaan kepada satuan kodim 0833, karena banyak perubahan dibanding tahun-tahun yang lalu, sekarang pangkalan tertata rapi dan bersih Semakin hari satuan harus semakin baik, semakin rapi dan bersih.

Prajurit khususnya Babinsa sebagai ujung tombak TNI AD, yang selalu berhadapan dengan masyarakat harus berpenampilan rapi dan bersih, dari ujung kaki sampai dengan ujung rambut *Ajining diri gumantung ing lathi ajining rogo gumantung ing busono*. Jaga kesehatan laksanakan pembinaan fisik agar badan tetap sehat dan bugar melalui kegiatan rutin olahraga dengan memanfaatkan waktu yang telah dijadwalkan satuan serta jangan pelit untuk beli vitamin.

Netralitas TNI tidak bisa ditawar lagi dan sudah harga mati, waktu dekat akan diselenggarakan Pemilu Prajurit dilarang berpolitik praktis tidak ada yang bermain-main atau berusaha ikut-ikutan bermain politik praktis. Hal itu sesuai dengan undang-undang yang berlaku, ucapnya

Indonesia menjamin kebebasan beribadah dan memeluk agama karena dijamin oleh Konstitusi yaitu UUD 1945, Babinsa tidak boleh menghalang-halangi masyarakat untuk memeluk dan beribadah sesuai dengan agama yang dianutnya, TNI harus jadi agen dan ajak semua komponen masyarakat untuk mencegah bibit-bibit intoleran diwilayah, wujudkan kehidupan dilindungi masyarakat yang hidupnya saling berdampingan, rukun, aman, nyaman dan damai serta saling tolong menolong

Diakhir Kegiatan pengarahan Danrem 083/Bdj, menulis Pesan sebagai pegangan dalam melaksanakan tugas sebagai Prajurit dan PNS Kodim 0833/Kota Malang, *Kerja Keras tidak akan Berhianat, Jadilah Apter yang bermanfaat bagi wilayahmu*

Ketua Persit KCK Koorcabrem 083 Ny. Nofia Gogor juga menuliskan pesan yang ditujukan kepada Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XL Kodim 0833 Ny. Nia Heru Wibowo Sofa dan jajarannya *Jadilah Persit yang sederhana tetapi tidak ketinggalan zaman, terus belajar untuk mengali potensi diri*

Hadir dalam Kegiatan ini, Kasi Pers Korem 083/Bdj Letkol Inf Dedyk Wahyu dan Kepala Seksi Teritorial Letkol Czi Simon Mangampa. (Penrem 083/Bdj)